

## AGRUPACIÓN FOSALBA

### Médicas y médicos:

Gracias por vuestro apoyo el cual refleja la vigencia de la Agrupación y nos obliga a ser más responsables que nunca. No podemos soslayar el resultado electoral.

La primera vez que nuestra agrupación no es la más votada, la pérdida de las presidencias de los organismos, la posibilidad de un cambio en el esquema de relacionamiento gremial médico.

No menos cierto es que crecimos. No haremos un análisis de la incidencia de tantas variables que llevaron a este resultado. Sería irresponsable de nuestra parte ofrecer explicaciones simplistas y apasionadas.

No es aún tiempo de conclusiones, estas surgirán de intercambios con todos los compañeros de la Agrupación que tengan interés en acercarse a intercambiar ideas.

Los invitamos al trabajo y les contamos en que estamos:

Los invitamos al trabajo y les contamos en que estamos:

Los invitamos al trabajo y les contamos en que estamos:

### • Agrupación:

- Reasignación de responsabilidades entre los compañeros que se acercan.
- Nombramos una mesa de la Agrupación con compañeros de diferentes perfiles, que ayudaran a coordinar actividades en todas las áreas. Tiene vigencia de un año, se compone de: 1º miembros al Ejecutivo y Junta Directiva Julio Trostchansky y Enrique Soto (como alternos demás miembros), acompañados por Pencho de Pena, Nacho Olivera, Alicia Ceres, Martín Rebella y Jorge Martinovic.
- Dicha mesa será custodio de las renuncias en blanco ya firmadas por los miembros de la Agrupación con cargos de responsabilidad a fin de responder a la Agrupación.
- Actividades: reuniones periódicas, boletín electróni-

co, encuentros y consultas temáticas a los compañeros de diferentes áreas de actividad (para que nos ayuden a entender todos los puntos de vista).

- Creación de foros de discusión electrónica de aquellos temas clave en la actividad médica.

### • SMU:

- Para que el SMU siga siendo fiel a sus mejores tradiciones, defensor de los intereses de los médicos sin apartarse de la defensa de la salud como bien social.
- para que los grupos médicos de menor peso encuentren en nosotros a sus legítimos representantes.
- para rescatar los valores éticos y altruistas en cada actividad gremial.
- para tender a reestablecer nexos con gente que se ha alejado del SMU.
- para intentar una reunificación posible y sincera de aquí a dos años entre compañeros que compartimos ideas y valores.
- para reestructurar el SMU facilitando la representación de los distintos grupos de la actividad médica.

### • CASMU:

- formando un equipo de trabajo que le imponga dinámica y método a la Junta.
- estableciendo políticas de acuerdos que hagan posible una gestión eficiente.
- Como minoría que somos, haciendo los mejores esfuerzos para lograr una síntesis con las otras agrupaciones que no nos aleje de nuestras iniciativas.
- Integrándonos a tareas en las áreas clave.

Gracias, a retomar con fuerza la actividad gremial.

Sin duda nos encontraremos.

## AGRUPACIÓN RECAMBIO

### BALANCE ELECTORAL Y PERSPECTIVAS

Nuestro gremio vivió una nueva jornada electoral el pasado 31 de mayo.

Oportunamente felicitamos a la agrupación UGM por su claro triunfo que, sinceramente, no nos sorprendió. Consideramos que la política hacia los médicos llevada adelante por este MSP resultó un coadyuvante de primera línea en el crecimiento electoral de la agrupación triunfadora, visualizada por los médicos como una alternativa *posible* a una conducción del SMU que, aún sin intención, pagó tributo a su alineamiento ideológico con el gobierno y muchas veces no pudo representarnos adecuadamente ni defender el papel del médico en el futuro SNIS.

La campaña de la prensa, planteando una polarización ideológica maniquea y ajena a la realidad gremial (pluriagrupacional, sin mayorías absolutas) contribuyó también al crecimiento de las agrupaciones mayoritarias. Particularmente, creemos, de la Fosalba, apareciendo a los ojos de muchos como la alternativa *posible* al triunfo de la "derecha". Pero esta visión no alcanzó para contrarrestar el voto castigo a la política del MSP que capitalizaron también los sectores "radicales".

Nuestra agrupación, si bien conservó su representación, no pudo o no supo aumentar el apoyo a su propuesta independiente y unitaria. Sin duda influyó negativamente este escenario de polarización ajeno a la realidad gremial.

Todos debemos sentirnos muy satisfechos por el clima de respeto y fraternidad que primaron en la jornada electoral que, la campaña previa cargada de agravios por parte de algunos sectores minoritarios, no logró enturbiar. También por la clara expresión de independencia gremial del SMU frente a posibles injerencias del MSP.

Ahora a mirar hacia adelante y a buscar, como siempre, consensos para generar políticas en defensa de los médicos y de la salud de nuestro pueblo. Políticas que no son de derecha o izquierda sino que deben expresar un sindicalismo consecuente:

- Participación real del gremio médico en el desarrollo del SNIS.
- Aumento salarial para TODOS los médicos.
- Laudo único público-privado.
- Capítulo Médico en El Estatuto del Trabajador de la Salud.
- Ley de Colegiación.
- Defensa de CASEMED y demás Cajas de Auxilio

Esto solo será alcanzable con un alto grado de unidad de acción que nos permita defender con firmeza nuestras posiciones, debiendo lograrse un diálogo real con el MSP como no lo hemos tenido desde el inicio de la gestión de su actual equipo.